

心理医療科学研究科 志水勇之進さん 日本社会心理学会若手研究者奨励賞を受賞

心理医療科学研究科心理
医療科学専攻心理学専修
博士後期課程の志水勇之進
さんが、2023年度日本
社会心理学会若手研究者
奨励賞を受賞しました。優

読み解く力の高い人と低い
人では、視線の動かし方に
違いがあるのではと考え
れた研究に挑む若手研究者
に贈られる栄えある賞であ
り、本学の大学院生として
初めての受賞となりました。

2024年度 私立中学フェア

7月20日・21日にミッドランドスクエアにて、愛知県と岐阜県の私立中学校20校が参加し「私立中学フェア」が開催され、来場者は3557人でした。

200人程度の受験生と保護者の方々に対して、本校中学3年生2人が学校紹介プレゼンテーションを行いました。今年度はじめての試みでしたが、愛知淑徳の

魅力を伝える貴重な機会となりました。また、入試相談コーナーでは淑徳生に質問できる時間を設け、好評でした。さらに管弦楽部がアトリウムイベントスペースで演奏を披露し、自然科学部は分子模型ストラップづくりの講座を行いました。講座には多くの小学生が参加し、本校生徒と楽しく交流することができました。

7月29日から8月1日までの4日間、夏山登山を実施しました。今年は秘境と呼ばれる新潟県の蓮華温泉から入山し、花畑が広がる白馬大池周辺を散策して白馬岳の景色を楽しみ、大池口一泊二日で下山するコースでした。登山時に大雨にあいましたが、蓮華温泉での星空観賞、白馬大池の豊かな自然や山小屋での

生活、山麓の宿での花火を楽しむことができました。夏山登山は、生徒たちが非日常を味わうとともに日常の当たり前のありがたさも感じ、歩き通した達成感や自信も得られるという、教育効果のとても高い行事です。愛知淑徳の自慢の行事の一つとして、来年度もがんばって実施していく



夏山登山



社会科旅行

8月5日から3日間、中3から高2の参加希望者37人で東京に出かけました。新型コロナウイルスの影響により今回、6年ぶりに実施することができました。1日目は国会議事堂、議長公邸を見学し、浅草演芸堂で寄席を楽しみました。2日目は班ごとで財務省、新宿駅、法務省、TBS、NHK、ニコライ堂、山川出版社、迎賓館の

中から見学地を選び、行きました。生徒は普段、教科書で見ているものが目の前にあることに感動していました。残暑の中でもよく歩き、学んだ3日間でした。

